

# Weihnachtswünsche können erfüllt werden

## Plattenspeelers-Spende an Bürgerstiftung



*Eine Spende* der Plattenspeelers übergaben (von rechts) Wolfgang Maronde und Bärbel Hilgefert an Andreas Dreishing von der Bürgerstiftung. Foto: Ilona Uphaus

jup Neuenkirchen-Vörden. Wiederholungstäter ist die Theatergruppe Plattenspeelers aus Neuenkirchen. Mit einer großzügigen Spende besuchten Vertreter der Laienspieler jetzt die Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden.

2000 Euro aus der vergangenen Spielsaison übergaben Bärbel Hilgefert und Wolfgang Maronde an Andreas Dreishing von der Bürgerstiftung. Das Geld fließt zweckgebunden und steht je zur Hälfte für den Bildungsfonds und für die zweite Auflage der Weihnachtsaktion „Wünsch dir was“ zur Verfügung. Nachdem 2016 rund 100 Kinder aus bedürftigen Familien bedacht worden seien, könnten in diesem Jahr 150 Wünsche erfüllt werden, erläuterte Andreas Dreishing. Auf den Weihnachtsmärkten in Vörden (3. Dezember) und Neuenkirchen (10. Dezember) werde die Bürgerstiftung wieder Holzsterne mit den Kinderwünschen anbieten. Der Preis pro Stern sei 20 Euro. Die Bürgerstiftung besorgt die Geschenke und liefert sie verpackt an das Sozialamt der Gemeinde. So bleibe die Anonymität gewahrt. Im vergangenen Jahr habe das sehr gut funktioniert, meinte Dreishing.

Bärbel Hilgefert und Wolfgang Maronde, die im Namen der Plattenspeelers bereits für den Spielplatz am Pias-Sportpark 500 Euro gespendet hatten, freuten sich über die sinnvolle Verwendung des Spendengeldes. Wolfgang Maronde erklärte schmunzelnd, dass sich der Besuch der Theateraufführung also doppelt lohne. Neben bester Unterhaltung unterstütze man die gute Sache. Das neue Stück „Ümmer nur Disco“ hat am 2. März Premiere. Der Vorverkauf startet am 1. Advent.